



L'Écoute du Vivant par la Manoqithérapie



Écoute du Vivant par la Manoqithérapie n'est pas une énième école de médecine traditionnelle Chinoise dont lesquelles en France sont identifiées avec de très grande qualités. Mais elle remet à jour une pratique manuelle douce de soin originel et original qui a su par sa justesse traverser les âges.

En effet, déjà plusieurs milliers d'année en arrière, les Chinois étaient passés maître dans l'art de superposer les modèles, alliant la symbolique à l'opératif, trait d'union trouvant forme dans l'homme.

La Manoqithérapie se positionne dans la culture de soin préventif et de pérennité du mieux être. Elle s'opère à deux mains afin de dialoguer avec la relation du microcosme et du macrocosme à travers l'entière du système des méridiens sensibles Chinois, elle est une manière de nourrir la vie. Elle en est donc dédiée à l'autorégulation fonctionnelle au corps tangible ainsi qu'émotionnelle et spirituelle décrit par le Daoïsme et l'Animisme.

Le contact in vivo avec le souffle vitale nommé Qi de ce qui nous a été transmis et démontrer par les anciens sage et savants chinois en fait l'objet d'étude, elle en devient une discipline réunissant la cosmologie, la psychologie et la somatologie. Elle démontre que les analyses différentielles éprouvent le raisonnement et que le vivant lui n'a que faire de cette limite.

Il nous suggère à propos des affaires humaines comprenant toutes ces dimensions, saluera son manifeste que selon un principe ordonné d'une seule unité universelle.

Les champs d'applications à la Manoqithérapie sont indiscutablement dépendant de cette Unité, la notion d'absolue traité In Vivo par les théories du Yin et du Yang en justifie cette application manuelle sensible et dynamique au contraire de présuppositions, d'ordonnance protocolaire organisée autour d'un axe transactionnel et momentané. Si nous rappelons un contexte historique concernant les anciennes grandes civilisations antiques seul aujourd'hui la civilisation Chinoise à su préserver un modèle analogique à tout phénomènes encore très valables jusqu'à aujourd'hui. Ce qui nous offre une source d'inspiration questionnant dans le temps la qualité et la quantité d'énergie nécessaire à un schéma d'auto-régulation vitale.

La formation de la Manoqithérapie se dévoile en cela par une pratique concrète et authentique de l'harmonisation du système des méridiens sensibles Chinois. Les acquisitions techniques en seront autant importantes que les exercices de pensée, les enjeux seront aussi de décoder le silence et l'invisible du vivant pour en être à sa disposition.

Gregory MONTÉAN